
第 4 回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

令和３年１１月１８日（木） 多々良沼公園 

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 現地調査 

4 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和３年度 第１四半期・第２四半期 モニタリングシート 

（３） 管理運営状況に関する意見交換 

5 事務連絡 

6 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第１四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第２四半期：総括表、モニタリングシート 
資料③－１ タイムスケジュール 
資料③－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
資料③－３ 評価シートの記入の仕方、評価シート 

  ※資料②-1∼２、資料③-1～３につきましては、事前送付させていただきます。 

   お手数ですが、委員会当日ご持参いただくようお願いいたします。 



○出欠表 

評価委員出席名簿（当日出欠表） 多々良 

   

氏  名 役    職 
11/18（木）

am 

小林  享 前橋工科大学社会環境工学科 教授 ○ 

南 賢二 立正大学 経済学部 特任教授 ○ 

山﨑 正久 群馬県社会保険労務士会 副会長 ○ 

鴻上 まつよ 群馬県中小企業診断士協会 副会長 × 

小林 孝子 
群馬県女性団体連絡協議会 理事 

ぐんま地域活動連絡協議会 会長 
○ 

大朏 雅美 多々良沼自然公園を愛する会 世話人 ○ 

福田 連一 日向町区長 ○ 

細谷 哲志 邑楽町レクリエーション・リーダーズクラブ 会長 ○ 

 

 

 

 

 

 

 



1 開会 

 

2 あいさつ 

 

３ 現地調査 

 

４ 議事 

 

(1)改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明 

 

（委員） 

改善事項進捗状況について、ご意見、ご質問がありましたらお願いします。 

 

（委員） 

 4 番のたたらの杜エリアの伐採について、よくやっている。それにも関連してくる

が、8番のビューポイントの整備については、親水性向上を図る点でも、カフェや売

店などを設置して水辺に近づける空間ができれば望ましい。 

 

（委員） 

 園路を散歩する利用者が多く、非常に良いと思うが、園路を自転車が通る時の整

備面の難しさが懸念される。 

 

（委員） 

 管理区分に関して確認したいのは、堤防が歩行者道路の扱いになっているが、河

川と道路と管理協定を結ぶ必要がある中で、法面の扱いは現状どちらが扱うことに

なっているのか。 

 

（土木事務所） 

 確認させていただく。 

 

(2)令和３年度第１四半期、第２四半期モニタリングシートについて 

（指定管理者） 

「令和 3年度第 1四半期・第 2四半期モニタリングシート」について説明 

 



（委員） 

モニタリングシートについて、ご意見、ご質問があればお願いします。 

 

（委員） 

 自主事業について、青空ヨガやノルディックウォーキング等のイベントは実施で

きたのか。 

 

（指定管理者） 

 第 1 四半期では、検温や健康状態申告書を提出してもらうなどの対策を行った上

で実施することが出来たが、第 2四半期については実施できていない。 

 

（委員） 

 維持管理業務について、難しい問題が生じていく中、着実に行っていただいてい

るのは評価できる。県民の参画についても、コロナ禍で対応が難しい中対応してい

ると思う。また、環境管理についても「オオブタクサ」や「クビアカツヤカミキ

リ」の駆除に努めるなどよくやっていると感じる。 

 

(３)管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

 綺麗に手入れされていると感じる。自主事業のところで感じたのは、小中学生が自

然とふれあえるイベントを増やしていくと、さらに公園利用者も増えていくと思うの

で、検討していただきたい。 

 

（委員） 

 成島東駐車場から成島西駐車場にかけて、綺麗に伐採されている。伐採する区間は

もう少し広がったりするか。 

 

（土木事務所） 

 現在伐採を行った区間で終了予定である。 

 

（委員） 

 つる性の植物の伐採をさらにお願いしたい。 

 

（委員） 

 多々良沼公園という素晴らしい公園をさらに地元住民がイベント等で活用できたら

いいと思う。 



（委員） 

 ベンチがたくさん出来ていて休憩できる場所が増えていくのは良かったが、塗装が

はげているベンチがあり修繕が必要だと思うので、対策を講じていただきたい。 

 

（委員） 

 園路につる性の植物の伐採が必要性を感じるところがあったが、良く管理できてい

うと思うので、継続して頑張っていただきたい。 

 

（委員） 

 公園全体の管理運営水準がどんどん高くなっている。県民に愛される公園にしてい

くためには、前回の指摘事項にもあった水辺の公園としての魅力を高める努力をして

いただきたい。 

 

（委員） 

 夕日の小径にあるデッキは眺めが良く、親水性の PR にもなっている。全体的によく

管理されている。 

 

５ 事務連絡 

事務局からの連絡 

 

６ 閉会 


